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Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.06.2018 

 

Kurztitel  
 
Aufstiegsfeier für den 1. FC Magdeburg am 6. Mai 2018 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach dem Empfang des 1. FC Magdeburg durch die Landeshauptstadt Magdeburg und die 
damit verbundene Feier auf dem Alten Markt wurde über die Kosten der Veranstaltung 
diskutiert. 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Wie hoch waren die Kosten für die Veranstaltung auf dem Alten Markt? 
2. Welche Kosten konnten durch welche Sponsoren in welcher Höhe übernommen 

werden? 
3. War der verantwortliche Caterer zufrieden mit seinem Umsatz? 
4. Welche Umsatzeinbußen hatten die am Alten Markt ansässigen Gastronom*innen zu 

verzeichnen? 
5. Warum war der Zugang zur Sparkasse am Alten Markt versperrt? 
6. Lässt sich das Konzept des Alkoholverbotes auf andere Veranstaltungen auf dem 

Alten Markt wie das Rathausfest, das Europafest etc. übertragen, um 
Ordnungswidrigkeiten und Straftaten zu vermeiden? 
 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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